
Разговор  о  том,  что  важно:
председатель  райисполкома
Дмитрий Козел провел выездной
прием
Чёнки — одна из визитных карточек района, а потому жители
обращались с вопросами, которые касаются не только лично их,
но  и  имиджа  поселка  в  целом.  В  частности,  речь  шла  о
необходимости ремонта набережной и обустройства здесь уличного
освещения.  Несколько  лет  назад  набережная  была  сильно
повреждена в результате паводка. Вопрос с ремонтом поднимался,
но  сложности  с  его  решением  возникали  из-за  отсутствия  у
объекта балансодержателя.

Также  актуален  и  вопрос  об  освещении  участка  от  пляжа  до
санатория «Машиностроитель». Уличных фонарей на нем не было
никогда, поскольку проходит только высоковольтная линия. Между
тем здесь ходит много отдыхающих и освещение необходимо.

Дмитрий Козел согласился, что данные вопросы важны, и поручил
изучить их и представить варианты их решения.

О  необходимости  освещения  участка  дороги  от  остановки  до
поворота на поселок Поляна говорил житель этого населенного
пункта. На 700-метровом участке опоры для установки фонарей
отсутствуют.  Тем  не  менее  меры  необходимо  предпринимать:
участок аварийный и опасный.

В  обращениях  несколько  раз  напоминали  и  о  важности
строительства новой школы. А также о том, что пока многие
учащиеся  ездят  в  Гомель  общественным  транспортом,  надо
добавить  транспортные  единицы  на  маршрут.  Ведь  сейчас
некоторые дети не успевают к началу занятий из-за неудобного
графика  движения.  Эти  обращения  переданы  в  службу  по
компетенции.
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Волнует жителей Чёнковского сельсовета и отсутствие клуба на
их  территории.  Местные  здравницы  не  могут  стать  местом
проведения  досуга,  поскольку  доступ  на  их  территорию
ограничен. Свободных помещений под культучреждение на данный
момент нет. Но если в перспективе в поселке появится новая
школа, то здание нынешнего учреждения образования стало бы
отличным вариантом для досугового учреждения. Это предложение
стоит изучить.

Также  во  время  личного  приема  граждане  обращались  к
председателю  райисполкома  с  другими  проблемами,  касающимися
дорожного строительства, благоустройства, водопонижения. Они
взяты  на  контроль,  ряд  вопросов  будет  решен  в  ближайшей
перспективе.
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